

# Erste Saisonniederlage für Holzhausen

09.09.2013 12:10 von SC Holzhausen

Kein gutes Pflaster war Kiechlinsbergen für den SC Holzhausen. Die Mannschaft um Trainer Janusz Malcherczyk und Co Trainer Olli Rath hatten sich vorgenommen auch vom Kaiserstuhl Punkte mitzubringen.

So begann der SC H druckvoll und hatte mit Ali Keskin nach wenigen Minuten die erste Chance des Spiels. Jedoch gingen die Hausherren robust zu Werke und setzten fast im Gegenzug einen Konter in das Netz von Torhüter Simon Kaltenbach. Holzhausen spielte weiter, vertändelte jedoch zu oft den Ball am gegnerischen 16er. Bereits in der 21. Minute war der Ball erneut im Netz von Holzhausen.

Die Gäste steckten jedoch nicht auf sondern erarbeiteten sich Chance um Chance. So scheiterte Ali Keskin am Torhüter oder hob den Ball nach einem Konter etwas zu weit über das Tor. Dominik Lauckner setzte einem Kopfball nur Millimeter neben das Gehäuse. Pech hatten die Gäste als bei einer präzisen Hereingabe von Lauckner der Gegner mit der Hand abwehrte aber der fällige Pfiff des Schiris ausblieb.

In der letzten Minute der ersten Halbzeit erarbeitete sich Holzhausen einen Eckball. Einen Fehlpass nahmen die Hausherren dankbar auf und erhöhten auf 3:0. Hier zeigte sich, dass die Gäste nicht genügend Druck gegen den ballführenden Gegner ausgeübt haben.

Co Trainer Oliver Rath versuchte in der Halbzeit die Gäste nochmals zu motivieren und die Offensivbemühungen zu verstärken. So kamen mit Dominik Lorenz und David Schlemmer weitere Stürmer aufs Feld. Holzhausen drückte auf den Anschlusstreffer hatte jedoch dann im Abschluss nicht die notwendige Konsequenz oder das Quäntchen Glück wie nach dem Kopfball des aufgerückten Verteidigers Sebastian Metzger, als der Ball von der Innenseite des Pfostens in die Arme des Torwarts sprang.

In der Offensivphase des SC H platze dann wieder die konsequente Chancenauswertung des Gegners der abermals nach einem Konter erhöhte. Nach dem 4:0 kam mittels Handelfmeter das bittere 5:0. Erst in den letzten Spielminuten konnte Elias Maier mittels Foulelfmeter den Ehrentreffer erzielen.

Holzhausen ist einmal mehr an der mangelnden Chancenauswertung wie aber auch an zu vielen Fehlpässen im Spielaufbau gescheitert. Die spielerischen Möglichkeiten des SC H wurden zu selten genutzt.

Am kommenden Sonntag ist der SV Forchheim zu Gast in Holzhausen. Spielbeginn ist um 15.00 Uhr.

Die II. Mannschaft verlor nach 10 Monaten wieder ein Pflichtspiel.

Beim 3:2 erzielte der SC H ein unglückliches Eigentor.